



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 175 m² |
| Référence | 68-4071V |
| Prix | 990 000 € |

Cannes

Maison à vendre (06400)

Amanda Properties vous propose cette belle villa construite en 2000 au calme absolu. Studio indépendant. Terrain de 1600 m² arboré et exposé plein sud sans vis à vis avec belle piscine 8mx4m. Véranda de 45 m². Grand garage. Stationnements pour plusieurs véhicules. Cette maison est équipée de panneaux solaires avec un revenu de 1600e / an. Possibilité de détacher une parcelle de terrain de 800 m² pour une autre construction.

Amanda Properties offers this beautiful villa built in 2000 in absolute calm. Independent studio. Ground of 1600 m² sported and displayed full south without opposite with nice swimming pool 8mx4m. Veranda of 45 m². Large garage. Parking for several vehicles. This house is equipped with solar panels with an income of 1600e / year. Possibility to detach a plot of land of 800 m² for another construction.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

